

日美ミニ通信

【今月のメイン記事】

- 吹き出し型フライヤー
- おもしろ名刺
- 選挙と印刷

◆日美ミニ通信は人に優しいIUD書体を使用しています。

四角いだけが チラシじゃない!! 型抜きこだわりフライヤー!

インターネットでお問い合わせ頂いたお客様から、吹き出し型のフライヤーを作りたいとご相談頂きました。「イベントで使いたいのでインパクトのあるデザインにしたいけれどもできますか?」とのご相談でした。

入稿前は四角い吹き出しを想像していましたが、入稿データは、円形の形でした。これはツールのロゴマークが「吹き出し型」となっていることからこの形にこだわられたとのことです。2つ折で、閉じるとほぼ正円の形になり、広げると中に告知文章が入っています。

アイキャッチとして、最初は社員様の写真を中面に印刷する予定でしたが、最

終的には、写真よりも印象に残るとの判断でイラストを入れることに落ち着きました。カラーは、インパクトのある明るいイエローになりました。

従来型のチラシやフライヤーでは集客や効果が上がらない時、内容は勿論ですが、少し目先を変える事で効果アップする事があります。型抜きでフライヤーそのものの形を変えた今回の例は、まさにそれにあてはまります。

好反応もあり、沢山手配りされた事と思います。「型にはめる」という言葉がありますが、発想は型にはまらずフライヤーやチラシは型抜きしてみませんか?

お客様サポート部 宮澤

閉じた状態では…
受け取ったお客様に
問いかけるような
吹き出し型。

開くと…
中面に詳しい説明があり、お客様の印象に
残りやすくなっています。



第3世代リスティングマネジメントのスリー。
気になるお客様は、下記アドレスへお進み下さい。

<https://three.ne.jp/> [第3世代リスティング] 検索

オリジナル名刺で話題作り

最近よく大阪市長・橋下徹さんに似ていると言われる畔上です。いつ維新の会にスカウトされるか楽しみです。(笑)

今回私が紹介するのは、自由にデザインされた型抜き名刺です。

名刺を頂いても、名前を忘れてしまったり、頂いたことを忘れてしまったり、という経験はございませんでしょうか?逆に考えると大事なお客様に渡した名刺も同じことが言えると思います。

そこで、一度頂いたらなかなか忘れられない、インパクトの強い型抜き名刺です。自分をアピールできるイラストに型抜きし

たり、自分の顔の形に型抜きしたり、作り方は色々あります。また裏面に特技や出身地などの情報もいれると、更にお客様との話が膨らみます。他の事例では、ラグビーを長くやっていたのでラグビーボール型の名刺を作ったところ、お客様との話も弾み反応が良かったという例もあります。

お客様からは「いくら位でできるの?」と早速ご質問を頂き大変好評です。

ちなみに右が私の型抜き名刺です。雪が多い飯山市に住んでいるので雪だるまの形に型抜きしました。裏面は失敗談が入っています。

お客様サポート部 畔上



いよいよ
総選挙
!!

選挙と印刷の深い関係

衆議院が16日解散し突如として選挙モードになった日本列島ですが、私の住んでいる東御市では11月10日市会議員の選挙がありました。今回は地元候補の後援会役員と云うことでポスター貼りや遊説の応援、また事務局も兼務したことから選挙事務所の手伝いと何かと忙しい1週間を過ごしました。

選挙と印刷物は結びつきが強く、掲示用ポスター、選挙用のハガキや挨拶状等の通知類、選挙公報や、ビラ・チラシ等の広報宣伝用印刷物、投票用紙や入場券等の事務系

印刷物といったところが主なもので、国会議員や県議などから届き、選挙事務所に張り出す大きく「必勝」と印刷されたB1



程のポスターもあります。

印刷物のオンデマンド化も進んで、選挙ハガキや挨拶状等の小物はかなりの率でオンデマンド印刷になっており、前述した「必勝」ポスターも大判インクジェットプリンターにより出力されたものもありました。

また、掲示用のポスターのほとんどは裏が全面シールになっており、ポスター貼りの手間が軽減されるものになっています。

当落に直接つながるイメージ戦略の要として、選挙と印刷物は深い関係にあるものだと改めて感じました。

商品生産部 田中



飯山短信

11月も半ばになり、ついに飯山にも雪が降りました。季節は冬です。ですが、まだ食欲の秋が忘れない方も多いかと思います。そこで今回は、「幻の富倉そば」をご紹介したいと思います。

富倉とは集落のこと、冬は雪深く、交通の不便な土地だったために農家でしか口にすることができなかったことから、幻のそばと言われています。

富倉そばは、小麦粉の代わりにオヤマボクチをつなぎに使った色の濃いそばです。このつなぎを使うことでそば粉の味が変わらず、十割そばの香りと、つなぎ入りそばの喉ごしの良さを同時に味わえ、シコシコとした独特の歯触りがあります。今ではネットでもそばを販売しているところがあるそうです。

お客様サポート部 畑上

お出かけ情報



おかげさまで50周年

その他の記念イベント盛りだくさん!

今シーズンは12月22日開業予定です。

家族の思い出を積もらせよう

木島平スキー場開業50周年

毎日小学6年生まで

リフト無料

子供達と
出かけよう
!!

<http://kijimadaira.info>

木島平スキー場 検索



つめたい冬 あつたかい作品 みにいこう

暖

だんてん

展

飾る見る作る

絵画、立体、
音楽など
様々なジャンルの
作品を展示!!

2012.12.1(土)~2013.1.31(木)
権堂まちづくりセンター(つづきや)
10:00~19:00 入場無料

お問い合わせ オープンアトリエ「風の公園」
〒380-0821 長野市上千歳町1336 TEL026-217-6819



外で見かけたおかしな…
今月の **WANTED**



上田市にあるS自動車教習所にあった看板です。自動車大手メーカーT社のCMを意識した内容でタイミングの良い看板だなと思いました。ところでのび太君は免許がとれたのかな…?



社員ひとことリレー

【今月の一言社員】

商品生産部

利根川 梨紗

初の一言になります。よろしくお願ひ致します。

春に入社させて頂き、もう半年が経とうとしています。

夏、秋が過ぎ、あつという間に冬をむかえてしまいました。

冬は個人的に大好きな季節です。スキー、クリスマス、大イベントが盛り沢山です。早く雪が降らないかなあと、寒さのことも忘れて、毎日の天気予報を欠かさず見ています。

編集後記



真ん中の娘(17歳)はオタクで、ちょっとかわった友達が多いようです。

先週も「イベント」と称する集まりに行きました。どうやら流行の「コスプレ」の撮影会のようで、10日間位前から人気アニメの衣装を手作りし、なけなしの小遣いをはたいて買ったカツラ(wig)と言うらしいですが)をかぶって出かけました。

これからの日本経済は「オタク」が支える!と娘は声高らかに言っていますが…。

ともあれ今月もお読み頂き、ありがとうございました。

商品生産部 田中

